



Newsletter Förderprogramm Interprofessionalität / Juni 2018

Sehr geehrte Damen und Herren

In der ersten Jahreshälfte 2018 wurden weitere Meilensteine im Bereich der Dokumentation Modelle guter Praxis und auch in der Forschung erreicht. Hier das Wichtigste in Kürze:

«Dokumentation von Modellen guter Praxis»

▪ **Das Verzeichnis Modelle guter Praxis ist online!**

In der Aufbauphase haben über 20 Organisationen ihre interprofessionellen Modelle und Aktivitäten aus verschiedenen Interventionsbereichen, Settings, Zusammensetzungen der Berufsgruppen etc. in das neue Verzeichnis erfasst und mitgeholfen es zu optimieren.

Nun steht das Modellverzeichnis unter www.bag.admin.ch/modelle-interprof der Öffentlichkeit zur Verfügung. Es ermöglicht Ihnen, Modelle nach verschiedenen Kriterien wie z. B. Kanton, Interventionsbereich, Beruf, Setting etc. zu suchen oder ein eigenes Modell selbst einzutragen.

Haben Sie Modelle, Initiativen oder Aktivitäten im Bereich der Interprofessionalität, die andere Personen interessieren oder inspirieren können? Wenn ja, dann zögern Sie bitte nicht und erfassen Sie Ihr Modell mittels des [Online-Formulars](#) hier einfach und schnell. Der Schlüssel zum Erfolg und Nutzen dieses Verzeichnisses besteht aus Ihrem wertvollen Beitrag!

▪ **Broschüre Modelle guter Praxis zum Schwerpunktthema «Settingübergreifende Behandlungsketten»**

Die Broschüre ist derzeit in Erarbeitung und wird im 3. Quartal 2018 in Deutsch, Französisch und Italienisch publiziert und kostenlos zur Verfügung gestellt.

[Weitere Informationen](#)

«Forschung»

Im Bereich der Forschung wurden zwei weitere Mandate zu den folgenden Themen vergeben:

- Kosten-Nutzen-Analyse von interprofessioneller Zusammenarbeit (Büro Bass)
- Entwicklung eines Screeningtools zu psychisch-somatischen Komorbiditäten (ZHAW)

Beide Forschungsprojekte starten diesen Monat. Die jeweiligen Kurzbeschriebe werden sobald als möglich veröffentlicht unter:

[Kurzbeschriebe der Forschungsprojekte und weitere Informationen](#)

Gemeinsame Tagung mit SAMW und Plattform Interprofessionalität am Dienstag, 27. November 2018; Fokusthema «Better Chronic Care»

Merken Sie sich bitte dieses Datum schon heute vor!

Ein Ziel der ganztägigen Veranstaltung ist, die Verbindung zwischen Forschung und Praxis zu stärken.

Am Vormittag wird das Tagungsthema aus verschiedenen Blickwinkeln der Praxis diskutiert und am Nachmittag steht die Frage im Zentrum, welche Beiträge die Forschung für eine nachhaltige

Umsetzung der Interprofessionellen Zusammenarbeit leisten kann.

Nähere Informationen zum Programm folgen im nächsten Newsletter im September 2018.

PS: Diese Information zum Förderprogramm «Entlastungsangebote für pflegende Angehörige» könnte Sie auch interessieren:

Ab sofort finden Sie auf der [Webseite «Modelle guter Praxis»](#) interessante Praxismodelle zur Unterstützung betreuender Angehöriger.

Freundliche Grüsse

Cinzia Zeltner

Koordinatorin Förderprogramm Interprofessionalität

Sie erhalten dieses E-Mail, da Sie auf der Verteilerliste des Newsletters «Förderprogramm Interprofessionalität» aufgeführt sind. Der Newsletter Förderprogramm Interprofessionalität informiert periodisch über aktuelle Projekte, Publikationen und Veranstaltungen des Förderprogramms Interprofessionalität im Gesundheitswesen. Der nächste Newsletter wird voraussichtlich im September 2018 verschickt. Alle Ausgaben werden auch auf unsere Webseite ([Newsletter Förderprogramm Interprofessionalität](#)) publiziert. Falls Sie den Newsletter abbestellen möchten, schreiben Sie uns bitte ein Mail mit dem Betreff „Newsletter abbestellen“ an interprofessionalitaet@bag.admin.ch.